

---

## Projekt Backbone II

---



Mit dem 5. Workshop fand am Mittwoch das vorerst letzte Treffen zwischen STT und nu Datenautomaten GmbH zur Erstellung des Pilotprojektes basierend auf nu-Liga statt. Wir freuten uns über die Teilnahme von Beat Knoblauch, Paul Trunz, Patrick Brisset und Benjamin Möller, die als Turnierorganisatoren bzw. Informatiker wichtige Inputs lieferten. Mit den weiteren Teilnehmern Urs Schärer, Radu Negoescu, André Zimmermann, Peter Wahlen und Susanne Gries (Mitglieder der Projektgruppe) sowie den RV-Vertretern Kurt Scheuchzer und Bernard Clot hatte dieser Workshop die meisten Teilnehmer bisher.

Gerhard Schwärzler, Geschäftsführer der nu Datenautomaten GmbH, stellte nach einer kurzen Einführung in den bisherigen Projektverlauf und die bereits besprochenen Module des Pilotprojektes vor, wie Turniere über click-tt abgewickelt werden können. Wir lernten, wie Turniere in click-tt beantragt und genehmigt werden, die Teilnehmer und Resultate eingegeben werden und wie der vollständige Turnierkalender entsteht. Verschiedene Turnierprogramme können durch Schnittstellen mit click-tt verbunden werden; es ist aber auch möglich, Turniere direkt über click-tt zu organisieren. In allen Fällen können sich die Spieler zentral für alle Turniere über die zentrale Plattform bei click-tt anmelden, im Idealfall mit zwei Clicks!

Der Präsentation folgte eine rege Diskussion über die verschiedenen existierenden Turnierformate. Neben den speziellen Turnierformaten, die mittels Schnittstellen verbunden werden, wird für unsere Schweizer Lösung in jedem Fall ein einfach zu bedienendes Programm direkt über click-tt zur Verfügung stehen, mit dem Turniere verwaltet werden können.

In der nächsten Zeit wird nu Datenautomaten GmbH und die Projektgruppe das Pilotprojekt mit dem Schlussbericht, Spezifikationen und Kostenvoranschlägen für allfällige Entwicklungen sowie Anträgen an das Steering Committee für die Phase 2 fertigstellen. Von Seiten STT organisieren wir eine Informationsveranstaltung am 22. Juni am Nachmittag in Ittigen, an der wir das Pilotprojekt allen Interessierten vorstellen. Weitere Informationen hierzu folgen. Wir freuen uns, einer grossen Anzahl von RV- und Clubvertretern einen vertieften Einblick in die Zeit nach der Zentralregistratur gewähren zu können.

---

Letzte Aktualisierung ( Mittwoch, 22. Mai 2013 )

[Fenster schliessen](#)